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２月２８日(金)に予定しておりました第６回評議員会は、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、開催をとりやめ

ました。今年度最後の評議員会となる予定でした。PTA 本部・教育後援会・学年団・委員会の前回の評議員会以降の活

動と１年間の振り返りをご報告いたします。 

 

◎日下校長先生 

今年度も早いもので、あと１ヶ月で終わろうとしています。本来であれば、子どもたちが卒業式や修了式に向けていろい

ろな準備をしているところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため学校は臨時休業をしております。子どもたちも

各ご家庭で外出を控えるなど大変不便な生活をしていることではないかと思います。報道や学校からの手紙でもお知らせ

いたしましたように、それぞれができることをしていくしか今は有効な手立てがありません。各ご家庭でも十分にご注意くだ

さい。 

この１年間、保護者の皆様には学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。改めて感謝

申し上げます。 

 

◎岸本ＰＴＡ会長 

 今年度の最後の評議員会でしたが、やむなく中止とさせていただきました。この１年間、代議員および委員長の皆様におかれま

してはお忙しい中評議員会にご出席いただき本当にありがとうございました。そして一人一役を担っていただきました 亀阜小学

校 PTA会員５８３名の会員の皆様にも本当に感謝しています。 

亀阜小学校 PTAでは、保護者と先生が協力して学校・家庭・地域における児童の幸福な成長と保護者皆様の修養、親睦を図

ることに力を注ぐと同時に、PTAスローガンに掲げております地域の皆様との「つながり」に力を入れてまいりました。特に、「毎日

あいさつ運動」では保護者の皆様にご協力いただくことにより、児童・保護者・学校・地域がつながる場となりました。 

今後とも、PTA活動を通して児童の皆さんの笑顔を増やしてゆきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

◎川原教育後援会会長 

 ふれあいバザーお疲れさまでした。１年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願い申し上げます。 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

《 １年間の振り返り・活動報告 》 

◇ＰＴＡ本部・教育後援会 

１． 今年度の振り返り 

① 児童の安心安全 

・毎日あいさつ運動 

天候や暑さ寒さにかかわらず早朝から児童の見守りを実施 

「以前より児童の方から元気な挨拶を頂けるようになった」（地域の声） 

R1 6/4～R2 2/28（以降は休校により中止） 

全学年の保護者対象にアンケート実施予定（ミッタメール） 

 

・ふれあいあいさつ運動 (亀阜校区コミュニティ協議会・青少年部会からの受託) 

    「いいこのあいさつ運動」から、「ふれあいあいさつ運動」に名称を変更 

学校行事に合わせて実施 地域の方々も参加 

R1 5/7からR2 2/14まで16回実施（3/2,3/24は中止） 

あいさつ促進グッズとして置き傘 50本を学校に贈呈 

(あいさつ運動カード、シール、置き傘は、コミュニティ協議会の予算から支出) 

    次年度の継続実施を検討中 ←日程に関して、地域の人が覚えやすい日に再考の余地あり 

    

・見守り隊 (亀阜校区コミュニティ協議会・環境安全部会からの受託) 

    毎木曜日 見守り隊セットを使用し自宅付近で 30分程度の見守り 

    他の曜日は地域の見守りボランティアの方が実施 

 

   ・こどもSOSの家 

    協力していただける「家」を新規開拓 不審者からの逃げ込み場所 

としてだけでなく、災害時の緊急避難場所としてもお願いしており、 

重要性が増している 
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② 児童との“つながり” 

・段ボールキャンプ 

携帯もゲームも持ち込まず、自分たちの秘密基地を作りそこで過ごすことを 

楽しんだ 

高松市の指定避難場所でもある体育館での防災を意識した宿泊体験でもある 

 段ボール資材の提供から搬入まで業者の協力 

香川県、高松市からも防災食、飲料水を提供していただいた 

  

・ふれあいバザー 

 昨年に引き続き体育館をフードコートとして利用 新クッキー登場 

 2年団:協力品 6、5、1年団:食バザー 4、3年団おやじの会:催し 

亀阜校区スポーツ団体の紹介、6年有志によるパフォーマンス、口笛ライブなどの 

ステージイベントを実施 

地域コミュニティ・児童・保護者・紫雲中ブロック PTAとの交流ができた 

     次年度は、保護者の負担軽減をより考えつつ、地域がよりつながる環境にやさしいバザーに 

 

③ 地域との“つながり” 

・紫雲中ブロック連絡協議会 

連携会議に参加 お助けガイドを配布 

紫雲中ブロックPTA親睦スポーツ大会、親睦会参加(他校と笑いのある親睦ができます) 

・亀阜おやじの会 

段ボールキャンプ、育成委員会の夏・冬わくお手伝い 

居場所“宿題やろうぜ”、バザー“お化け屋敷”、泉水復活プロジェクト 

ふれあいあいさつ運動で協力協同 

   ・亀阜校区青少年健全育成連絡協議会 

    “峰山塾”参加支援 

   ・亀阜地区社会福祉協議会 

 亀阜地区シンポジウム参加 「今時の紫雲中生徒」 

・亀阜校区コミュニティ協議会 

 地区合同運動会でウルトラクイズ担当 

敬老お祝い会の準備と運営のお手伝い 

 交通安全キャンペーンに参加  

 紫雲校区小中連携あいさつ運動 

・亀阜地区民生委員児童委員協議会 

民児協フェスタで準備・福祉施設コーナーバザー品販売協力 

   ・亀阜小学校体育施設開放委員会 

体育館・運動場の利用日程調整 チラシ等設置協力 

 

④ PTAの負担軽減 

評議員会を5/31～5回開催 

次年度に向けて、ICTの活用により、連絡事項を簡略化するなど会議の時間省略と効率化の推進を図る 

評議員会の時間短縮と回数の削減等を実施していきたい 

 

⑤ ホームページ活用 

必要な資料のダウンロード 広報活動 

 

 

２． 今後の日程（新型コロナウイルスの影響による変更の可能性があります） 

・委員長会（対象：令和２年度の委員長） 

３月２８日（土）１８時～亀阜コミュニティセンター  

 

・ミッタメール説明会（対象：令和 2年度の委員長および令和2年度単子育成会長） 

３月２８日（土）１９時～亀阜コミュニティセンター 

 

民児協フェスタお手伝い 



・一人一役決め進行説明会（対象：令和元年度の代議員） 

４月１４日（火）１９時～亀阜小学校 会議室  

 

・一人一役決め学級懇談会／ＰＴＡ・教育後援会総会 

 ４月１８日（土）各クラス教室／体育館 

 

・ＰＴＡ歓送迎会（対象：校長先生、教頭先生、新旧本部委員、新旧委員長、新旧代議員） 

 ５月１６日（土）場所時間未定 

 

《前回評議員会以降のＰＴＡ本部実施・参加の主な行事》 

１２月２３日（月）サンタクロース年末交通安全街頭キャンペーン 

１２月２４日（火）ふれあいあいさつ運動 

１月 ８日（水）バザー収益購入品贈呈式 

１月 ９日（木）小中連携あいさつ運動（～１０日） 

１月１５日（水）入学周知会 

１月２４日（金）ふれあいあいさつ運動 

２月 ３日（月）ふれあいあいさつ運動  

２月１４日（金）ふれあいあいさつ運動 

２月１９日（水）学校保健委員会 

２月２７日（木）紫雲中校区ブロック会議 

 

 

◇１年団 

入学して間もなく、学校のこと自体が全く分からない状態で始まり、最初は不安でいっぱいでしたが、 

分からないことは本部の方が親切に分かりやすく説明して下さったので、一年間やり遂げることができました。 

評議員会の年間スケジュールが予め分かっていたので、仕事や家庭との都合もつけやすく、 

また、自分が出席できない日があっても、お互いカバーし合えるシステムがあったので助かりました。 

初めてのことが多く、大変なこともありましたが、本部の方や他のクラスの保護者の方と交流ができ、 

知り合いが増えたことも良かったです。 

困った事があったのはバザーですが、そのことについてはバザーの報告書に記載していますので、よろしくお願いいた

します。 

最後の評議員会が中止になってしまい、こんな終わり方になるのが少し寂しいですが、今年度の役員が出来て良かった

です。 

一年間ありがとうございました。 

 

◇２年団 

大きく記憶に残っているのは、やはりバザーを 2年団だけで計画、運営した事です。 

地域の方々に触れ合いながら、児童達の様子も見る事が出来る大きな企画だと改めて感じる事が出来ました。運営する

にあたっては手探り状態の中でしたが、本部の方や去年担当した学年の保護者のサポートがあるおかげで無事バザーを

やりきる事が出来ました。 

やはり仕事しながらなどで色んな方と関わる事が少なくなってきているなか、役員として関われる機会があり学校や児

童たちについて色々知れる1年間であり、保護者として貴重な体験が出来た 1年間でもありました。 

児童たちも大きく成長しているのが役員会議を通して伝わってきて、どの役員についても学校、児童の為にと活動して

くれているのが感じられるので、私達にとっても大きく成長できた 1年間でした。 

 

◇３年団 

わからないことばかりの代議員だったので不安でしたが、知らなかった学校のことがわかり勉強になりました。 

バザーについては、右も左もわからない状態で、いろいろと心配していましたが、本部の方が景品の準備や手配をして

くださったり、分からないことをサポートしていただいたり、とても助かりました。 

3年団はコーナーがクラス別でしたが、他クラス同士で助け合い、無事終えることが出来たと思います。 

教頭先生と本部の方が提案してくださったふれあい学習室での初バザーは、位置的に準備しやすかったと思います。 

過去資料が詳しくてとても役に立ちました。 

今年度よりお菓子つかみからお菓子すくいに変更になって、色々と不安もありましたが本部の方のご協力のもと、無事

に終えることができ安心しました。 



子供たちからも楽しかったと言われたので、嬉しかったです。 

代議員は休憩時間も取れないくらい忙しいのが今回の経験でよくわかりました。今までの代議員の方々に感謝しかあり

ません。 

皆さんで作り上げるバザーは、子どもたちの笑顔につながり、とても貴重な体験となりました。 

代議員を通して今まで以上に学校のことを知れたり亀阜の方々とのつながりや親睦が深まったりと、小学校生活が親子

でより良いものとなりました。 

1年間ありがとうございました。 

 

◇４年団 

ＰＴＡ役員は初めてで、大変なことも多々ありましたが、本部の皆様のお力添えのおかげでなんとか無事に務めること

ができました。ありがとうございました。 

今まで保護者間の交流はほとんどありませんでしたが、同じ代議員として一緒に活動して交流でき、充実した 1年とな

りました。 

バザーの時は、本部の担当の方にはいろいろと連絡・助言して頂き、大変お世話になりました。 

本部にメール等で報告したときもご丁寧に返信して頂き感謝しております。 

1年間大変お世話になりありがとうございました。 

 

◇５年団 

評議員会は、校長先生や教頭先生から直接お話を伺う機会でもあり、大変有意義な１年を過ごさせていただきました。 

また、バザーでは沢山の方にご協力いただき、無事にその任を終えることが出来ました。本当にありがとうございます。 

先生をはじめ、本部や他学年の代議員の方も、１年間お疲れ様でした。 

来年度も子ども達が笑顔で学校生活を送れますことを願っています。 

 

◇６年団 

バザーに関しては本部の担当の人がほとんどやってくれて、逆に申し訳なかった。（6-3,6-3うどん） 

6-1カフェについては、私が言い出したオリジナルクッキーも採用していただけたし、満足のいくものができ感謝です。

バザー当日は他のブースを回る余裕はなかったけど準備の段階で大変なこともなかったし、楽しく活動できました！ 

代議員は 2度目ですが、仕事の負担もかなり減っていたし大変さをさほど感じなかったです。 

一年間、本当にありがとうございました！ 

 

 

◇広報委員会 

ＰＴＡ新聞 かめおか3学期号を3月上旬に発行予定です。ＰＴＡホームページは、にこにこランド委員会・育成会の

記事を新たに更新しました。 

 

令和元年度は、計 3回のＰＴＡ新聞を発行しました。誰でも気軽に参加できる活動を目指して、企画から取材・編集ま

で委員全員で取り組むことが出来ました。また、ホームページの更新では各委員会にご協力いただき、15件のＰＴＡ活

動をアップすることができました。 

 

◇保健体育委員会 

2/19(水)に会議室で学校保健委員会が開催され、昨年に引き続き子どものネット・ゲーム依存について、専門家（学校

医や学校薬剤師）を交えながら、県の現状や亀阜小学校の取り組みなどが話し合われました。    

また、スマイル保健委員会の先生や 6年生がネットに関するアンケート結果について、分かり易く発表してくれました。 

保護者と先生方の間で意見交換が行われ、今後もこのような場を活用し情報をアップデートしていくことの重要さを再

確認しました。 

 

◇厚生委員会 

令和2年2月14日（金）5回目ベルマーク集計・発送作業  

令和２年１月 27日（月）5回目テトラパック集計・発送作業  

令和２年３月 1０日（火）６回目テトラパック集計・発送作業中止  

1年間、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 



◇教養文化委員会 

２月１５日に第５回教養文化委員会を亀阜コミュニティセンターで開催しました。 

今年度の家庭教育学級の報告と来年度の教養文化委員会の運営について協議しました。 

また、次期委員長、副委員長の選出も行いました。 

来年度は、委員の負担が少ない委員会活動が行えるよう家庭教育学級の講座内容を精選し、より深くて良い講座が開催

できるように家庭教育学級の開催回数を減らす予定にしています。 

 

今年度ミッタメールで家庭教育学級の案内や募集を行えたのは、連絡の行き違いなどがあまり起こらずとても良かった

です。 

教養文化の委員会活動自体は、課題も多く少数の委員の方に負担をかけることになりやすいため、運営上の見直しが今

後も必要であると思いました。 

 

◇読み聞かせ委員会 

朝の読み聞かせ…1月15日,1月22日,2月12日(低学年クラス) 

昼の読み聞かせ…2月12日 

 

委員のみなさんのご協力で、充実した読み聞かせタイムを子ども達に届ける事ができました。終了後に記録記入してい

る時、絵本の情報交換をしたりして、今後も楽しい時間を子ども達に届けられたら・・・と思います。 

 

◇にこにこランド委員会 

1月25日（土）第14回にこにこランド （香川大学児童文化研究会指導の元開催）内容は『昔遊びを楽しもう』 

1月30日（木）第15回にこにこランド 内容は『友達と一緒に楽しく過ごそう』 

2月 6日(木) 第16回にこにこランド  内容は『友達と一緒に楽しく過ごそう』 

2月15日(土) 第17回にこにこランド 内容は『自由に好きな遊びをしよう！』 

3月5日（木）と14日(土)に予定していたにこにこランドは、新型コロナウィルスによる臨時休業に伴い中止になりま

した。 

 

亀阜校区放課後子ども教室運営委員会のスタッフの皆さんのご指導のもと、お手伝いや見守りをさせていただきました。

怪我なく一年を無事に終えられたことは勿論のこと、子ども達が色々な遊びや体験を通して、成長する姿を見られたこ

とは嬉しく、貴重な経験になりました。 

 

◇行事サポート委員会 

1 月11日に育成会主催の冬わくがありました。 駐輪場の整備10名 昔遊びの見守り3名参加しました。  

   

今年度、多数ご協力を頂きましてありがとうございました。 

次年度も、行サポ委員会活動をよろしくお願い致します。 

 

◇育成委員会 

1月11日（土） 

冬のわくわく体験にて、かるた大会&おもちつき、お正月遊びを開催しました。かるた大会に参加した子ども達は真剣な

表情で取り組んでいました。お正月遊びでは凧揚げやこま回し、羽子板などを楽しみました。つきたてのお餅はみんな

美味しそうにほおばっていました。寒い中お手伝いいただいた行事サポート・おやじの会の皆様ありがとうございまし

た。 

2月2日（日） 

高松市中央公園にて新春子どもフェスティバルが開催され、亀阜校区は、かるた、ドッジボール、すもうに参加しまし

た。かるたは冬わくで優勝した子ども会が代表として出場しました。結果は、低学年はトーナメント 1回戦敗退、中学

年はベスト 8、高学年はトーナメント 2回戦敗退。 

ドッジボールは4～6年の女子が出場し、第 3位と大健闘でした。また、すもうは低・中・高全ての部門が決勝トーナメ

ントまで勝ち残り、高学年が見事第 3位となりました。 

亀阜代表として堂々と戦う子ども達の姿はとても輝いていました。引率の保護者の方々、育成のお手伝いの皆様、朝早

くからお疲れ様でした。 

2月29日（土） 

第56回 亀阜校区子ども会育成連絡協議会 総会は、コロナウィルス感染拡大を懸念し中止となりました。 

  



育成会では今年も一年間、大きな事故や怪我もなく無事に子ども会活動を終了することが出来ました。しかし最後の総

会は、コロナウィルス感染拡大を懸念し中止とさせていただきました。これにより、委任状にて議事の承認をお願いす

る形式をとらせていただきました。先日、お陰様で過半数の承認を得られましたので、ここにご報告させていただきま

す。 

 

◇亀阜おやじの会 

12/22居場所つくり 県漆芸研究所の出前漆芸体験 

12/31八幡さん年越しカウントダウンイベント 

1/26居場所つくり けん玉と木のおもちゃ 

2/15おやじサミット（学びCAN多目的ホール） 

2/9居場所つくり プログラミング体験 

  大盛況で子どもたち自身も高い関心を寄せていることが伺えました。 

3/1の逃走中は新型コロナウイルス感染症対策による学校の臨時休業措置を受け中止しました。 

3/29の居場所つくりも同じ理由から 4/26に延期することを決定しております。 

 

本年度もご理解とご協力を賜りましたことにお礼申し上げます。来年度も引き続きよろしくお願いします。 

 

 


